## Ankündigung AG Eisstockschiessen an der Johann-Hinrich-Fehrs-Schule, Neumünster

## Information zu etwas Neuem - für Zweitklässler!!!!

## Lust aufs Mitmachen in der AG Eisstockschießen?

(Nur für Schüler/innen der 2. Klassen)

Eisstockschießen? Was ist denn das?



Neugierig? Du möchtest es kennenlernen, ja vielleicht sogar einmal versuchen? Dann komm einfach vorbei!

## DAS SCHNUPPER-TREFFEN EISSTOCKSCHIESSEN

Donnerstag, 28. Februar 2019 in der Turnhalle von 14:30 Uhr bis 15:30 Uhr

Wer kommt, der lernt von einem erfahrenen Stockschützen das Spiel mit Sti(e)I, (Eis)Stock und "Daube"; auch was das denn sind! Und recht bald werden Teams gegeneinander spielen und versuchen, ihre Stöcke oder die "Daube" aus dem Spielfeld zu schießen. Geschossen und trainiert wird auf dem herkömmlichen Hallenboden der Sporthalle – also nicht auf Eis! Die Kinderstöcke laufen auf Filz und



dürfen so schadlos in der Sporthalle verwendet werden. Die Spielfelder werden in den Ecken mit Klebeband markiert, so dass bereits nach kurzer Zeit auch schon gegeneinander geschossen werden kann! Reizt euch das??

Also, wer von den Zweitklässlern Lust auf etwas Neues verspürt und gerne einmal einen sportlichen Wettkampf nicht nur in der Turnhalles der Johann-Hinrich-Fehrs-Schule mitmachen möchte, der kommt am 28. Februar 2019 in die Turnhalle der JHFS und bringt geeignete Hallenschuhe mit.

Die Schulleitung

Landes-Eissport-Verband SH e.V.